
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer do Poder executivo informações sobre o fornecimento de uniformes para equipes de

futebol amador e futsal de Caraguatatuba

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que o segmento esportivo Categoria Amadora e Futsal  tem sido notórios
palco de descoberta de atletas talentosos, de representatividade do município em torneios e
de qualidade de vida e saúde dos participantes.

Considerando  que  o  uso  de  uniforme,  indubitavelmente,  oferece  aos  participantes  o
sentimento de pertencimento a algo, fator incontestável de estímulo e desenvolvimento de
um atleta.

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1-Existe a possibilidade de o Poder Público fornecer uniformes para os clubes de futebol 
amador e futsal do município?  
2-Se positivo, para quando está previsto fornecimento? 
3- Se negativo, quais os impedimentos?

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 08 DE FEVEREIRO DE 2024.

    OSWALDO PIMENTA DE MELLO  NETO
Vereador China  

REQUERIMENTO Nº 15/2024
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